

CYCLOTOURISME ● Aux Valayans, les cyclos ont la forme !

L'équipe dirigeante du club "Vélocio pernois" avait en charge l'organisation du rallye cyclotouriste du hameau des Valayans. Plusieurs parcours de 30, 60 et 80 km étaient au programme et des passages ont eu lieu dans la plaine comtadine. Les cyclos sont venus en nombre (130) et une bonne vingtaine pour la concentration en provenance de Miramas. Le tout représentant des clubs du Vaucluse, Bouches-du-Rhône. Tous ensemble ont été parfaitement accueillis et guidés par le président Didier Julien et son adjoint Claude Martin, assistés de l'équipe dirigeante. À l'issue de la manifestation, quelques clubs ont été récompensés : les plus nombreux avec Le Thor/Gadagne, Monteux, Le Pontet, Morières, Asptt Carpentras...

/PHOTO D.R.

